

## **Fridays For Future BW streikt zusammen mit ver.di und Übergabe des Volksantrags “Ländle leben lassen”**



Unter dem Thema #WirFahrenZusammen haben heute von Fridays for Future Ortsgruppen in ganz Baden-Württemberg Demonstrationen stattgefunden. Dabei wurden der Personalmangel durch die schlechten Arbeitsbedingungen im ÖPNV kritisiert. Bessere Bedingungen für die Beschäftigten sind essentiell für das Gelingen der Mobilitätswende weg vom motorisierten Individualverkehr. Hierfür sind die Arbeitsbedingungen eines der entscheidenden Punkte, denn in den nächsten 6 Jahren wird etwa die Hälfte der Busfahrer\*innen in Rente gehen. Nachwuchs bleibt bisher weitestgehend aus.

“Wir stehen vollkommen hinter den Ver.di-Streiks zum Tarifvertrag Nahverkehr. Denn nur durch eine gute Finanzierung von Bundes- und Landesebene sowie gute Arbeitsbedingungen können wir einen bezahlbaren, zuverlässigen Nahverkehr bekommen.” meint Jaron Immer von Fridays for Future Baden-Württemberg, heute auf der Demonstration in Reutlingen.

Dazu fanden heute Demonstrationen in Stuttgart, Freiburg, Karlsruhe und an insgesamt 20 Orten in Baden-Württemberg statt.

Zusätzlich wurden in Stuttgart die Unterschriften zum Volksantrag “Ländle leben Lassen” an die Landtagspräsidentin Aras übergeben.

Das Bündnis aus über 20 Landwirtschafts- und Naturschutzverbänden, darunter Fridays for Future Baden-Württemberg, setzt sich für ein Ende des Flächenverbrauch in Baden-Württemberg ein. Pro Tag werden 4, 6 Hektar Fläche in Baden-Württemberg bebaut und größtenteils versiegelt, und somit der Natur entzogen.

In den vergangenen neun Monaten haben Ehrenamtliche und Aktive über 50.000 Unterschriften gesammelt und damit das für den Volksantrag nötige Quorum von knapp 40.000 Unterschriften deutlich übertroffen.

“Flächenverbrauch muss endlich minimiert werden, dies ist nicht nur Arten-, Klima- und Umweltschutz sondern auch eine wichtige Aufgabe der Daseinsvorsorge, gerade im Hinblick auf die Ernährungssicherheit in Zukunft ” meint Jonas Klein von Fridays for Future Baden-Württemberg.

Die Pressebilder der heutigen Übergabe zum Volksantrag finden Sie ab ca. 13.30 Uhr im Fotoordner: <Link>. Die Bilder können Sie mit Angabe der Fotoautor\*innen und im Zusammenhang mit der Berichterstattung über die Unterschriftenübergabe kostenlos verwenden. Bitte beachten Sie die Quellenangaben in den Dateinamen.  
Herzlichen Dank